
Il	est	important	pour	les	enfants	de	Verdun	que	ce	projet	se	réalise.	
	
Une	école	représente	beaucoup	plus	qu'un	bâtiment.	Elle	fait	partie	de	la	
communauté,	permet	la	crėation	de	liens	sociaux	dans	les	quartiers.	
	
Mon	garçon	doit	fréquenter	une	école	loin	de	son	domicile	et	de	son	milieu	
de	vie	immédiat.	Cette	situation	nous	isole	de	notre	quartier	et	rend	le	
sentiment	d'appartenance	plus	difficile	à	développer.	Par	exemple,	nous	
voyons,	chaque	matin,	le	trotibus	passer	devant	la	maison	et	nous	réalisons	
alors	qu'une	école	de	quartier	c'est	essentiel!	
	
L'école	que	nous	fréquentons	est	merveilleuse	et	si	nous	le	pouvions	nous	
la	metterions	près	de	la	maison.	
	
Alors	si	ce	n'est	que	pour	les	autres	familles	de	Verdun	qui	devrons	vivre	
avec	ce	sentiment	d'être	surplus,	une	nouvelle	école	est	obligatoirement	
nécessaire.	
	
Pour	diminuer	l'inquiétude	des	parents	qui	ne	veulent	pas	voir	leurs	enfants	
pris	dans	des	changements	de	milieux	(amis,	adultes	signifiants).	Il	faut	une	
nouvelle	école	pour	Verdun.	
	
Verdun	doit	offrir	plus	à	ses	enfants!	
	
Isabelle	Paré	


